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ACTA N° 030/CF-FO/2023 1 
SESION EXTRAORDINARIA VIRTUAL DEL CONSEJO DE FACULTAD, REALIZADO 23 DE 2 

NOVIEMBRE DEL 2023 3 
 4 

Sesión Extraordinaria Virtual del Consejo de Facultad, siendo las 13:11 pm. se da inicio a la 5 
sesión de Consejo de Facultad virtual extraordinaria del 23 de noviembre del 2023, 6 
presidida por el Mg.  Romel Armando Watanabe Velásquez como Decano de la Facultad de 7 
Odontología, la Mg. Marieta Petkova Gueorguieva Secretaria de consejo, y la participación 8 
de los Señores Miembros de Consejo. 9 
 10 
Sr. Decano: Buenas tardes señores consejeros, hemos citado a un Consejo Extraordinario 11 
para el día de hoy 23 de noviembre del 2023, vamos a proceder a pasar la lista para la 12 
verificación de la existencia del quorum de reglamento, Dra. Petkova por favor pasemos 13 
lista. 14 
Secretaria de Consejo: Buenas tardes Dr. Romel, buenas tardes con todos los presentes 15 
consejeros y apoyo, voy a llamar para verificar la lista: 16 
 17 
Profesores Principales: Dr. Carlos Arroyo Pérez (presente), Dr. Sergio Alvarado Menacho 18 
(presente), Dra. Lita Cáceres Gutiérrez (se une posteriormente) 19 
Profesores Asociados:   Mg. María Elena Núñez Lizárraga (presente) 20 
Profesor Auxiliar: Dr. Adrián Mallma Medina (presente) 21 
Tercio Estudiantil: Gianella Geena Francia Arzapalo (presente) Carolayn Valderrama del 22 
Rosario (se une posteriormente) Rosa Jamile Valdez Alzamora (presente) 23 
 24 
Secretaria de Consejo: Tenemos la presencia de siete consejeros. 25 
 26 
Sr. Decano: Por lo tanto no tenemos quórum de reglamento, bueno los estudiantes están 27 
bastante saturados con los trabajos en clínica, por eso también, citamos a la 1:10 para 28 
darles 10 minutos, ahí se está uniendo una consejera, bienvenida consejera Valdez muy 29 
buenas tardes, justamente estábamos pensando que 1:10 era una buena hora para poder 30 
llamar a Consejo, tenemos entonces cinco consejeros con la consejera que se acaba de unir 31 
a la sesión, pero aun así nos falta el quórum de reglamento, esperemos unos minutos por 32 
favor señores miembros del Consejo. Si, Dra. María Elena seguramente que ya va a entrar 33 
el consejero Mallma, claro que sí para poder completar el quorum y poder ver, es un asunto 34 
rápido pero necesario que pase por Consejo de facultad, estamos contra el tiempo, porque 35 
estamos ya finalizando el año, y todos los que son temas económicos son muy delicados 36 
para poder tener un buen manejo dentro del año fiscal, entonces por eso estamos citando 37 
para este tema de lo que es reconocimiento de deuda, que se arrastra de los años 2021 y 38 
2022, se ha unido también la consejera Gianella Francia, buenas tardes consejera Francia 39 
bienvenida. 40 

AGENDA:     41 

1. Reconocimiento de deuda 2021 y 2022 (Oficio Nº 000065-2023/UPPR-FO) 42 
 43 

Sr. Decano: Correcto, entonces ahora sí. Habiendo verificado el quórum de reglamento, 44 
vamos a dar inicio a nuestra sesión extraordinaria del consejo de facultad programada para 45 
el día de hoy jueves 23 de noviembre del 2023, donde la agenda es un reconocimiento de 46 
deuda que corresponde al año 2021 y 2022, veamos el documento Dra. Marieta, mientras 47 
tanto voy a explicarles a los señores consejeros de que se trata este asunto, lo que sucede 48 
es que al momento que comienza a funcionar la Unidad de Posgrado en esta nueva gestión, 49 
se hicieron los documentos correspondientes al Director de la Unidad de Posgrado, 50 
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secretario académico y secretario administrativo. En el caso de la secretaria administrativa 51 
cayó en la persona de la Dra. Martha Cecilia Rodríguez Vargas, y se hicieron los documentos 52 
que corresponden a la designación en el cargo, se hizo la resolución de Decanato, pero 53 
durante el seguimiento del documento, ocurrieron varias situaciones que se los pienso 54 
resumir de la siguiente manera: nos encontramos que, durante la gestión previa se habían 55 
emitido algunos documentos cambiando a los secretarios administrativos, en algún 56 
momento había sido la Dra. Marisa Jara, luego cambiaron al Dr. Carlos Villafana, luego del 57 
Dr. Villafana lo cambiaron al Dr. Carlos Gálvez Ramírez, y ninguno de ellos tenía Resolución 58 
Rectoral, entonces para poder nosotros formalizar la designación de la Dra. Rodríguez 59 
como secretaria administrativa, teníamos que terminar los trámites de los expedientes de 60 
las personas que les he comentado del Dr. Villafana y del Dr. Carlos Gálvez, uno de los 61 
expedientes había sido físico y se había traspapelado en la Unidad de Planificación, no se 62 
encontraba el documento, hasta que después de muchos meses y después de insistir 63 
mucho y pedir favores a las personas se encontró el expediente, y se pudo virtualizar 64 
porque ahora todos los trámites son virtuales y miren desde el año 2021 en el cual se 65 
designó a la Dra. Martha Cecilia Rodríguez Vargas como secretaria administrativa, no se 66 
emitía la Resolución Rectoral porque teníamos que terminar los anteriores procesos con 67 
los nombres de las personas que les mencioné hace un momento, gracias a Dios se ha 68 
podido terminar con esos trámites y ya se emitió la Resolución Rectoral con el nombre de 69 
la Dra. Cecilia Rodríguez, pero miren después de más de dos años en lo cual la Doctora ha 70 
estado ejerciendo el cargo y llevando y ordenando la parte administrativa que corresponde 71 
a la Unidad de Posgrado, una parte tan sensible como es el manejo de las matrículas, las 72 
pensiones de enseñanza, los diferentes programas de Maestría, Doctorado, Segundas 73 
Especialidades, viendo todo lo que corresponde al pago de los docentes, porque durante 74 
la pandemia hemos perdido muchos docentes que dejaron de trabajar con nosotros 75 
porque no se les cumplía con el pago, o se les pagaba muy poco, entonces todo eso se ha 76 
estado ordenando, y la Dra. Cecilia Rodríguez ha estado trabajando permanentemente 77 
desde el momento que se le designó con la Resolución de Decanato ha estado trabajando, 78 
ahora que ya sale la Resolución Rectoral, se le puede ya pagar la subvención que 79 
corresponde al trabajo extraordinario que está haciendo ella manejando la parte 80 
administrativa de la Unidad de Posgrado, pero como corresponde a pagos del año 2021 y 81 
2022 que son años anteriores al 2023, tenemos que hacer un reconocimiento de deuda 82 
aprobado por consejo de Facultad, para que se pueda entonces oficializar esta deuda y 83 
poder cumplirle a través del pago en este año que queda, o sino a partir del año 2024. Esa 84 
es la situación por la cual los hemos convocado señores miembros del consejo para poder 85 
reconocer esta deuda del año 2021 y 2022. Ahora si Dra. Marieta démosle lectura al 86 
documento. 87 
 88 
Secretaria de Consejo: Correcto, tenemos el Informe N° 000065 del a Unidad de 89 
Planificación Presupuesto y Racionalización, dirigido al Sr. Decano (Da lectura al 90 
documento) 91 
 92 
Sr. Decano: Veamos el documento que corresponde al cuadro. 93 
 94 
Secretaria de Consejo: Tenemos el cuadro de deuda que fue enviado a los consejeros. 95 
 96 
Sr. Decano: Exacto ese cuadro tenemos un cuadro que corresponde al año 2021 y un 97 
cuadro que corresponde al 2022. Todos están a nombre de la Dra. Martha Cecilia Rodríguez 98 
Vargas, desde febrero del 2021, su Resolución de Decanato fue emitida en esa fecha, para 99 
poder cumplir con la subvención que le corresponde, son 700 soles mensuales, para poder 100 
desarrollar su labor como secretaria administrativa de la Unidad de Posgrado, en lo que 101 
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corresponde al año 2021, a partir de febrero hasta diciembre, por favor si le damos un 102 
poquito de zoom para ver la cantidad final, son 7,700 soles me parece son once meses 103 
exactamente, y lo que corresponde al 2022 de enero a diciembre 8,400 soles que 104 
corresponde a los 12 meses del 2022. Esto es lo que estamos poniendo a consideración de 105 
ustedes señores miembros del consejo de Facultad, para poder aprobar este 106 
reconocimiento de deuda y con esto poderle abonar la subvención al cargo que ostenta la 107 
Dra. Martha Cecilia Rodríguez Vargas. Sobre este caso, ¿Hay alguna pregunta u observación 108 
por parte de algún miembro consejero? No habiendo ninguna pregunta u observación Dra. 109 
Marieta vamos a proceder a la votación. 110 
 111 
Secretaria de Consejo: Bien Sr. Decano, señores consejeros, voy a proceder a llamarlos para 112 
que puedan emitir su voto respecto a ese reconocimiento de deuda 2021 y 2022: 113 
 114 

Consejero Carlos Arroyo Pérez                                                     Apruebo 115 

Consejero Sergio Alvarado Menacho                                            Apruebo 116 

Consejera María Elena Núñez Lizárraga                                      Apruebo 117 

Consejero Adrián Mallma Medina                         Apruebo 118 

Consejera Gianella Francia Arzapalo                                           Apruebo 119 

Consejera Rosa Jamile Valdez Alzamora                                      Apruebo 120 

Sr. Decano                                    Apruebo 121 

ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR EL RECONOCIMIENTO DE DEUDA GENÉRICA 21, AÑO 122 

2021 Y 2022- CORRESPONDIENTE A LA SUBVENCIÓN ECONÓMICA OTORGADA A LA DRA. MARTHA 123 

CECILIA RODRÍGUEZ VARGAS, COMO SECRETARIA ADMINISTRATIVA DE LA UNIDAD DE POSGRADO DE 124 

LA FACULTAD DE ODONTOLOGÍA. 125 

2. Propuesta de designación para la jefatura de la Unidad de Economía – Facultad de 126 
Odontología. (Oficio Nº 000374-2023/DA-FO) 127 

 128 

Sr. Decano: Muy bien, señores miembros del Consejo, quiero pedirles autorización para ver 129 

un asunto que ha llegado hoy día en la mañana y que realmente es bastante urgente, es 130 

con respecto a la Jefatura de la Unidad de Economía, porque les tengo que hacer el 131 

comentario que la anterior Jefa trabajó solamente hasta el 15 de octubre del 2023, en ese 132 

ínterin la directora administrativa, ha estado asumiendo interinamente en la jefatura de la 133 

Unidad de Economía, pero es necesario que tengamos alguien que se haga responsable de 134 

esa Unidad porque estamos hablando de una unidad muy sensible que es el manejo 135 

económico de todo lo que son ingresos y egresos de nuestra Facultad de Odontología, 136 

entonces ha llegado ya con los informes correspondientes de la parte administrativa de lo 137 

que es planificación, presupuesto y racionalización y les pido autorización si ustedes me lo 138 

permiten, poderlo ver ahora para poder entonces si es que se aprueba, poder emitir la 139 

resolución y que inmediatamente podamos ya contar con los servicios de la persona que 140 

estamos proponiendo para la Jefatura de Economía, pido autorización a los miembros del 141 

consejo, me gustaría escuchar sus opiniones si me lo permiten,  para poder mostrar el 142 

documento. Dr. Arroyo ¿me da usted su autorización? 143 

Dr. Carlos Arroyo: Si, consiento Romel 144 

Sr. Decano: Muchísimas gracias. ¿Dr. Alvarado? 145 

Dr. Sergio Alvarado: De acuerdo, Romel 146 
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Sr. Decano: Gracias Doctor. ¿Dra. Núñez? 147 

Dra. María Elena Núñez: De acuerdo Doctor. 148 

Sr. Decano: Gracias Doctora. ¿Dr. Mallma? 149 

Dr. Mallma: De acuerdo Doctor 150 

Sr. Decano: Muchas gracias. ¿Consejera Francia? 151 

Consejera Francia: De acuerdo Doctor. 152 

Sr. Decano: Muchas gracias. ¿Consejera Valdez? 153 

Consejera Valdez: Claro Doctor 154 

Sr. Decano: Gracias. ¿Consejera Cruz? Que se ha unido y bienvenida Consejera Cruz, 155 

Consejera Lita Cáceres Bienvenida, buenas tardes, y también se acaba de unir la consejera 156 

Carolayn Valderrama. 157 

Sr. Decano: Bien entonces creo que ya por mayoría tengo la autorización de los miembros 158 

de Consejo para tocar un segundo punto en esta sesión extraordinaria del Consejo de 159 

Facultad, como les estaba comentando señores miembros de Consejo, la anterior Jefa de 160 

Economía trabajó con nosotros hasta el 15 de octubre, desde entonces la directora 161 

administrativa ha estado asumiendo, obviamente recargando también sus labores, de tal 162 

manera que ella estaba asumiendo las labores también de la Unidad de Economía, una 163 

unidad muy sensible porque maneja específicamente toda la parte económica, no 164 

solamente la parte administrativa que es la dirección administrativa, que es ver los servicios 165 

generales y mantenimiento, ver vigilancia, es mucho más grande, pero Economía es 166 

básicamente lo que es el manejo de ingresos y egresos de nuestra Facultad, entonces 167 

nosotros tenemos ya un personal que ha estado trabajando en la Unidad de Economía pero 168 

le faltaba un curso que era de manejo de Caja, que es un curso que se lleva en una entidad 169 

del estado, y que ella ya ha completado este curso, de tal manera con esto ya completa lo 170 

que es el curriculum que le permite o le permitiría a ella a acceder a esta Jefatura de la 171 

Unidad de Economía, en ese sentido es que lo traigo a consejo de facultad para que si 172 

ustedes tienen a bien aprobar esta designación, emitir la Resolución de decanato y que ella 173 

inmediatamente pueda asumir este cargo tan importante de la Unidad de Economía. Ahora 174 

si por favor, Dra. Marieta demos lectura al documento. 175 

Secretaria de Consejo: Bien, tenemos a la vista el Oficio respectivo sobre lo que se acaba 176 

de explicar, es el Oficio N° 000374 de la Dirección Administrativa dirigido al Sr. Decano (Da 177 

lectura al documento). 178 

Sr. Decano: ¿Tenemos el Informe de personal Dra. Marieta? 179 

Secretaria de Consejo: Si, tenemos también el Informe de personal. El Oficio N° 000229 el 180 

informe de personal, dirigido a la directora administrativa asunto: Propuesta de 181 

designación para la jefatura de la Unidad de Economía-Facultad de Odontología (Da lectura 182 

al documento) 183 

Sr. Decano: Bien entonces con la opinión favorable del Jefe de la Unidad de Personal, 184 
después de haber revisado el Curriculum Vitae de la Sra. Economista Alcira Kristel Flores 185 
Espinoza, es la propuesta que tenemos para poder ocupar este cargo tan importante en la 186 
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jefatura de la Unidad de Economía, ¿Hay alguna pregunta u observación por parte de algún 187 
miembro consejero? No habiendo ninguna pregunta u observación, vamos a proceder a la 188 
votación. 189 
 190 
Secretaria de Consejo: Señores consejeros, voy a proceder a llamarlos para que puedan 191 
emitir su voto respecto a lo que es la Jefatura de la Unidad de Economía a nombre de la 192 
Sra. Economista Alcira Kristel Flores Espinoza: 193 
 194 

Consejero Carlos Arroyo Pérez                                                     Apruebo 195 

Consejero Sergio Alvarado Menacho                                            Apruebo 196 

Consejera Lita Cáceres Gutiérrez                                                 Apruebo 197 

Consejera María Elena Núñez Lizárraga                                      Apruebo 198 

Consejero Adrián Mallma Medina                         Apruebo 199 

Consejera Gianella Francia Arzapalo                                           Apruebo 200 

Consejera Carolayn Valderrama del Rosario                               Apruebo 201 

Consejera Rosa Jamile Valdez Alzamora                                      Apruebo 202 

Sr. Decano                                   Apruebo 203 

 ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR LA PROPUESTA DE DESIGNACIÓN PARA LA JEFATURA 204 

DE LA UNIDAD DE ECONOMÍA DE LA FACULTAD DE ODONTOLOGÍA, A LA SRA. ECON. ALCIRA KRISTEL 205 

FLORES ESPINOZA. 206 

Sr. Decano: Muy Bien, de esta manera ya hemos cumplido con la agenda y la ampliación 207 

que generosamente ustedes me han permitido, trabajarlo el día de hoy en esta sesión 208 

extraordinaria del Consejo de Facultad. Señores miembros del consejo muchísimas gracias 209 

que tengan todos ustedes muy buenas tardes. 210 


